

Hospitales Mac recaba 1,500 mdp con bono a 5 años; declara 1 desierto

Hospitales MAC, una cadena que cuenta con siete hospitales en operación, recabó en el mercado local mil 500 millones de pesos (75.3 millones de dólares) con la segunda emisión de bonos a cinco años.

La empresa también pretendía emitir un papel a siete años --con clave de pizarra SALUD 21-2--, pero la emisión fue declarada desierta.

Cuando una emisión es declarada como desierta se hace referencia, en algunas ocasiones, a que las intenciones de compra demandaban un mayor premio al ofrecido por el emisor, por lo que este decidió no adjudicar.

La colocación de Hospitales Mac se realiza al amparo de un programa de deuda a cinco años que le permite recabar hasta tres mil millones de pesos (150.7 millones de dólares) o su equivalente en unidades de inversión (UDI) --una UDI es la medida de cuenta que evoluciona a la par de los precios al consumidor del país--, de acuerdo con documentación presentada en la Bolsa Institucional de Valores (Biva).

La empresa podrá emitir deuda bajo el mecanismo de vasos comunicantes, por lo que las emisiones que realiza la empresa de manera simultánea no pueden rebasar el monto total que planea recabar con la venta de los vehículos crediticios.

El bono, que tendrá la clave de pizarra SALUD 21, devengará una tasa de interés bruto anual sobre su valor nominal de 100 pesos (5.02 dólares) de 6.62%, misma que se calculó mediante una sobretasa de 2.10% a la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días.

El bono, que vencerá el 10 de julio de 2026, podrá ser amortizable a partir del inicio del tercer año de vigencia del certificado bursátil y previo a la fecha de vencimiento.

En octubre de 2020, Hospitales Mac [acudió al mercado](#) para recabar 500 millones de pesos (25.1 millones de dólares) con un bono a cinco años.

Las agencias HR Ratings de México y Verum otorgaron las notas 'HR AA-' y 'AA-/M' a la colocación de Hospitales Mac, las cuales se ubican en el cuarto lugar de grado de inversión en las escalas de dichas agencias.

Actinver Casa de Bolsa fungió como intermediario colocador de la transacción del bono SALUD 21.